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 書 記   日 高 一 寛 
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議

事 

日
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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和６年第11回定例教育委員会を開会します。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和６年第10回定例教育委員会議事録」の承認を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（日高係長） 

 令和６年第10回定例教育委員会議事録について報告 

 (別紙「概要報告書」により報告)  

（春田教育長） 

 ただ今、事務局より「令和６年第10回定例教育委員会議事録」の報告がありました。ご質問等ないで

しょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 「令和６年第10回定例教育委員会議事録」については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長の報告については、お手元の令和６年10月24日から令和６年11月24日までの教育長諸般の報告

をもとに説明します。 

（別紙：「諸般の報告」により日をおって報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし

ます。 




 


 


 


令和６年 第11回定例教育委員会 


 


議   事   日   程 


 


開催日時 ： 令和６年11月25日（月） 午後２時00分から 


 


開催場所 ： 伊佐市役所菱刈庁舎 ３階中会議室 


 


 


日   程 


１ 開    会 


２ 令和６年第10回定例教育委員会議事録の承認 


３ 教育長及び委員の報告 


４ 議   事 


   議案第28号 令和６年度伊佐市一般会計補正予算（第９号）について 


５ 委員からの提出された動議の討論等 


６ そ の 他 


７ 閉   会 


 


 


 





日程はダウンロードしてご覧ください。
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（永野委員） 

10月 28日菱刈中学校の学校訪問ですが、久しぶりに菱刈中学校に行きましたが、以前とくらべて子

どもたちが非常に落ち着いた授業態度で期待を持って参加したところです。今後どんどん良くなってい

くのではないかという予感がしました。 

10月 30日に伊佐市地域福祉計画策定委員会の委員として入っていますので、その委員会がございま

した。第３期の計画を作成するという事で、それについての概要とか事業等の取組状況の話がございま

した。その他の中で、私が申し上げたのが、特別支援学級も多いという中で、福祉課、こども課、教育

委員会が連携、情報交換を密にしないと子どもたちが取り残されていく、学校の先生方もそういう支援

事業の施設などもご存じでない方が多いのではないか。今回も支援施設が増えているのですが、実際学

校などでも、困っている親御さんや先生方にそういう情報が共有されているのかを疑問に思った部分が

あったので、そういう話をしたところでしたけど、そこをどういう風に連携を取るかという所を、今後

密にやってほしいという話をしたところでした。 

11 月 1 日は地区教育委員会連絡協議会の研修視察がございました。私は、県立鹿児島高等特別支援

学校は始めて参りました。子どもたちが非常に落ち着いた授業態度で、しっかりしていると感じました。

鹿児島地方気象台もなかなか滅多に行けるところではないので、興味をそそる内容の研修でした。こう

いう研修視察ではないと、なかなか行ける場所ではないのでいい研修でした。 

11 月３日「かごしまの教育」県民週間に入って、あちこち回りたかったですけれども、私は３日の

日しか時間がなくて、羽月西小校区の文化祭に行きました。バザーでは児童が販売で、計算をしていた

りする姿もあって、学習の成果だなと感じました。そのあと、羽月小の駅伝大会を沿道で応援をしてか

ら、学校の体育館でいろいろな展示物を拝見しました。それから最後に市の文化祭が行われている市文

化会館に行きました。後半の部のダンスやフラメンコの出演者は、平均年齢 73 歳という事で、伊佐市

は高齢者が多い中、若々しくしていらっしゃる方が多いという事を垣間見ることが出来ました。若い人

たちも一緒になって、この文化祭を盛り上げてくれたらいいのでしょうけれども、高齢者の方々が頑張

っている文化祭でした。 

11 月９日は大口東小学校の創立 100 周年記念式典に参りました。歴代の校長先生方が来てらっしゃ

いましたし、在席されたことのある先生方も祝いに駆けつけて来てくれてよかったと思います。式典の

後の学習発表会では、子どもたちが学習した内容の再演をするような形の発表で、いい発表会だったと

思います。 

11月 14日は、市小中学校音楽発表がありました。午前の部を観させていただきました。子どもたち

が一生懸命日ごろの成果を遺憾なく発揮していたのではないかなと思いました。毎年いい発表会に行か

せていただいてありがとうございます。 

11月 24日は、海潮忌から文学フェスティバルは、私は文学フェスティバルの子どもたちの感想画と

感想文の表彰式での１、２年生の子どもたちの可愛さが目に浮かびますが、最後に山野小学校の３年生

の感想文の発表が、原稿もほとんど見ずに堂々とした落ち着いた発表で、感動しました。いい表彰の場

であり発表の場だったと思います。場内の観客が少ないのがもったいないと感じました。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野則夫委員お願いいたします。 

（長野則夫委員） 

11 月１日の姶良・伊佐地区教育委員会連絡協議会教育委員研修会ということで鹿児島高等特別支援

学校並びに鹿児島気象台を見学させていただきました。特別支援学校は見晴らしも良くて環境の整った

いい学校でした。気象台も初めての経験で、良い経験をさせていただきました。 

11月 3日は、湯之尾小学校の 150周年記念式典という事で参加させていただきました。150年の歴史

を感じる資料などが準備されていて、良い式典でした。 

11月 14日は市小中学校音楽発表の午前の部を観させていただきました。非常に良い発表会でした。 

11月 24日は、海潮忌に行きたかったのですけれども、毎年恒例になっている川内川河川敷の清掃が
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ありまして、毎年旅館組合でカレー作りをしているものですから、今、日本障がい者カヌー協会の合宿

も始まっていまして、合宿されている協会のスタッフ、選手の方々も清掃活動に参加しているという事

で非常にいい取組であったかなと思います。 

以上です。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。久保田悦子委員お願いいたします。 

（久保田委員） 

10月 27日小学校の運動会、曽木小学校と南永小学校を見学させていただきました。どちらも小規模

校で地域の方がたくさん参加されていて、地域の方々を交えての競技もすごく多かったので、学校に来

る楽しみも１年に１回しか来られないからと、喜んで競技に参加されている方もいらっしゃって、子ど

もたちも地域人たちと一緒に競技をするのも楽しそうでしたし、地域の人たちも子どもたちに元気を貰

ったと、非常に盛り上がった運動会を観させていただきました。南永小に行った時が、一輪車の競技で

なかなか練習ではうまくいかなかったようでしたけれども、２回目のチャレンジで見事に成功して、子

どもたちは「できた」と嬉しそうで、そういった感動の場面も観られて私も嬉しかったです。 

10月 28日の菱刈中の学校訪問は、皆さんおっしゃったので同じです。 

11月 24日の海潮忌・文学フェスティバルですが、最後の優秀賞の児童の発表はあそこまでになるま

でに何度も練習してきたのだろうなと、すごく自信を持って、堂々とした発表で素晴らしかったと思い

ます。 

以上です。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野吉泰委員お願いいたします。 

（長野吉泰委員） 

11 月 16 日伊佐農林高等学校の創立 110 周年記念行事に副ＰＴＡ会長として参加してきました。110

年という事で、献花があったりして記念式典も厳かに行われて良かったと思います。 

11月 24日海潮忌・文学フェスティバルに参加しました。毎年思いますが、一般の方がすごくいい文

章や詩を書かれたりしていて、久保田委員と話をしましたが、来年は短歌を出してみようという話をし

たところでした。社会教育課の皆さんおつかれさまでした。 

以上です。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

 次に議事に進みたいと思います。 

今回は、付議事件が１件ございます。今回は非公開とするべき案件はございませんでした。 

まず、「議案第28号 令和６年度伊佐市一般会計補正予算（第９号）について」を議題とします。事

務局より説明をお願します。 

（平崎課長） 

資料は、３ページになります。 

本件は、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第11条第２号の規定に基づき、教育委員会の議

決を求めるものです。 

別紙資料「令和6年度 伊佐市各会計予算書 予算に関する説明書 教育委員会分抜粋」をご覧くだ

さい。12月議会に上程する補正予算になります。１ページをお開きください。 

款10教育費、項１教育総務費、目２事務局費、節４共済費の職員共済負担金については、市総務課所

管分です。労災保険料（報酬にかかるもの）１万円の減額については、草刈り機等の燃料代が不足した

ため、節10の燃料費に組替をするもので、同じく節10消耗品費５万円の減額については、学校の印刷機

の修繕費が不足するため、修繕料に組み替えるものです。 

目３教育振興費、節１報酬４万７千円の増額は、伊佐市教育支援委員会の医師分の委員報酬になりま
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す。節12委託料356万４千円は、就学援助システム改修作業委託とGIGAスクール端末更新に係るネット

ワークアセスメント業務委託のための委託料です。節17備品購入費96万７千円は、通常学級増加のため

の電子黒板２台分の購入費用です。 

次に、項２小学校費、目１学校管理費、節10需用費599万５千円は、本城小の１年教室、図工室黒板

灯の修繕と菱刈小プールの塗装修繕の費用です。節12委託料94万２千円は、羽月小の支障木伐採及び教

室増設時におけるネットワーク整備の委託料です。節14工事請負費1,023万円は、大口小、平出水小、

本城小の学級増設等による建築工事費になります。 

次に、目２教育振興費、節10需用費15万円は、教室増設に係る消耗品の費用で、節17備品購入費44

万２千円は、特別支援学級増設時の大型テレビ及びパーテーションの購入費用です。 

２ページになります。 

次に、項３中学校費、目２教育振興費、節10需用費５万円は、菱刈中の教室増設に係る消耗品の費用

です。 

項５社会教育費、目１社会教育総務費、節３職員手当等及び項６保健体育費、目１保健体育総務費、

節３職員手当等は、職員手当等の増額で、市総務課所管分です。 

次に、節18負担金補助及び交付金50万円は、スポーツ競技全国大会等出場補助金の増額分です。 

次に、目３学校給食センター費、節11役務費３万８千円の減額は、敷地内のイヌマキ剪定手数料の減

額で、節12委託料24万５千円の内訳がイヌマキ剪定委託料と調整槽内清掃及び産業廃棄物処理業務委託

不足分の費用になります。 

以上で説明を終わります。 

（春田教育長） 

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

（長野吉泰委員） 

このスポーツ競技全国大会等出場が可能なチームというのは、どこの何の競技でしょうか。 

（宮後課長） 

国際大会にカヌーが出場するため不足が生じたものです。 

（長野吉泰委員） 

はい、分かりました。 

（春田教育長） 

よろしいですか。他にございませんでしょうか。 

質問、ご意見ないようですので、議決に入りたいと思います。 

「議案第28号 令和６年度伊佐市一般会計補正予算（第９号）について」賛成の方は、挙手をお願い

します。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、議案第28号は議決されました。 

 

以上で、準備された議事については終わります。 

 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 

 前もって提出された動議はありませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

その他何かございませんでしょうか。 
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（平崎課長） 

「令和６年度伊佐市教育委員会事業後援・共催（令和６年 10月 24日から令和６年 11月 24日申請受付

分）について」説明。 

「第２次伊佐市教育振興基本計画（前期）のパブリックコメント実施について」説明。 

（山中所長） 

「伊佐市立学校給食センター調理業務等民間委託基本方針について」説明。 

（久木田課長） 

「教職員表彰について」説明。 

（春田教育長） 

 その他何かございませんでしょうか。 

（全員） 

ありません。 

（春田教育長） 

では、特にないようですので、これをもちまして、令和６年第11回定例教育委員会を閉会いたします。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

                       

 


